

MANFRED VON ARDENNE

Als Erster in Europa hat Manfred von Ardenne feinere Fernsehbilder mit der Kathodenstrahlröhre hergestellt. Nachdem heute die grundsätzlichen Probleme gelöst sind, gilt es, das Fernsehen aus der Hand einiger weniger Physiker und Techniker der Allgemeinheit zugänglich zu machen. Diesem Zweck dient das in wenigen Tagen erscheinende Buch:

Fernseh-Empfang

Bau und Betrieb einer Anlage zur Aufnahme
des Ultrakurzwellen-Fernsehrundfunks mit
Braunschen Röhren

Mit über 80 Textabbildungen RM 6.30

Der Wendepunkt in der Entwicklungsgeschichte des Fernsehens ist erreicht. Zahlreiche Versuchsendungen des Berliner Fernsehenders haben bewiesen, daß eine einwandfreie drahtlose Übertragung von Tonfilmen technisch möglich ist.

Die regelmäßige Sendung von Abendveranstaltungen wird die Nachfrage nach diesem Buch sehr rasch beleben.

Nicht nur dem Laien, auch dem Fernsehspezialisten bringt dieses aufsehenerregende Werk viel Neues. Zum ersten Male sind Momentaufnahmen aus empfangenen Tonfilmen veröffentlicht. Diese Bilder spiegeln nicht nur die hohe Leistungsfähigkeit der beschriebenen Anlage wider; sie sind als Dokumente der Entwicklung des Fernsehens zu werten.

Die rückhaltlose Bekanntgabe sorgsam behüteter Geheimnisse einiger Weniger wird alle Interessenten fesseln . . .

Werbewirksamer Schlagwort — beste Ausstattung — bestellen Sie sofort!

Z

Z

WEIDMANNSCHE



BUCHHANDLUNG